

Rheinberg

Barrierefrei im Web

[29.01.2009] Ihren Internet-Auftritt hat die Stadt Rheinberg überarbeitet. Neben neuen Informationsangeboten lag ein Schwerpunkt auf der Barrierefreiheit der Seiten.

Die Website der nordrhein-westfälischen Stadt Rheinberg wartet seit Kurzem nicht nur mit neuen Informationsangeboten auf, sondern ist jetzt auch barrierefrei zugänglich. Nach Angaben der Stadt wurde bei der Neugestaltung des Online-Auftritts in besonderem Maße darauf geachtet, die Anforderungen der Barrierefreien Informationstechnik-Verordnung (BITV) zu erfüllen. Die Möglichkeit, die Schriftgröße frei zu variieren oder eine Farbumkehr herbeizuführen sowie die Auszeichnung von Abkürzungen und Fremdworten würden zu einer deutlichen Verbesserung für sehbehinderte Nutzer führen. Unterstützt wurde die Stadt bei der Neugestaltung ihres Online-Auftritts vom Zweckverband Kommunales Rechenzentrum Niederrhein (KRZN).

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Portale, Barrierefreiheit, Rheinberg, Zweckverband Kommunales Rechenzentrum Niederrhein (KRZN)